



日々の学習とキャリア教育

みなさんは「キャリア学習」と聞くと、総合の時間に学んでいることや「My career」を書くことを思い浮かべるのではないかでしょうか？しかし、「キャリア学習」は皆さん日々の学習や身近な生活の中でもいろいろな形で行われています。実は皆さんは多くの力を日々の「キャリア学習」の中で身に付けています！

これからも、「どんな力を付けたいか」を意識していければいいですね。



例えば…

授業などでこんなことをしました	こんな力につながります
<p><国語科の授業で…></p> <ul style="list-style-type: none"> 今日は主人公ではなく相手役の登場人物の立場に立って文章を考えた。 	<ul style="list-style-type: none"> 他者を理解して、作業などを通してよりよい人間関係を作る力
<p><数学の授業で…></p> <ul style="list-style-type: none"> グループで問題について話し合ったり説明し合ったりしたことで、新しい解き方を見つけた。 	<ul style="list-style-type: none"> 課題解決のために必要な情報を集める力
<p><保健体育で…></p> <ul style="list-style-type: none"> 自分の動画を見て、自分のできていないところやもっと上手く技を決めるための方法を考えた。 	<ul style="list-style-type: none"> 自分で得意なことや苦手な課題を見つけて、よりよくするための方法を考える力
<p><社会科の授業で…></p> <ul style="list-style-type: none"> 新聞記事や昨日のニュースの話題について感想を話し合った。 歴史上の人物や出来事について学び現代と自分と比較して考えてみた。 	<ul style="list-style-type: none"> 社会と自分との関わりや興味関心から、自分の将来や世の中のこれからを考える力
<p><理科の授業で…></p> <ul style="list-style-type: none"> 電流について学び、最新の電気製品や電子機器にどのように使われているか学んだ。 	
<p><日頃の生活の中で></p> <ul style="list-style-type: none"> みんなで協力して掃除に取り組んだ。 自分から挨拶をしたり、言葉遣いに気をつけている。 	<ul style="list-style-type: none"> 集団の一員としての自分の役割を知り、その役割を果たす力

対話から生まれるキャリア

現在、昼休みに校長先生と1年生の校長面談が進路相談室で行われています。入学してからの授業や部活動などの学校生活についてや自分の夢についてなど、色々お話を聞いてもらう中で、自身について考える機会となっています。

「対話」をすることは自身のキャリアについて考えるいい機会です。ぜひお家の方とも「今日の学校であったこと」や「最近のニュースで気になったこと」などちょっとした対話ができるらしいですね。必ずしも生き方や働き方につながらないものでも、例えば「最近食べたおいしいお菓子」について話をしてみたら、何かに興味関心を持つきっかけになるかもしれませんよ！



